

# *Primer ministro cubano encabeza reunión de trabajo del Ministerio de Energía y Minas (+Foto)*

---



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 22 mar (RHC) El primer ministro cubano, Manuel Marrero, encabezó este lunes la reunión de trabajo anual del Ministerio de Energía y Minas (Minem), en la cual el Gobierno reconoció la labor de dicho organismo durante el pasado 2020.

En su perfil oficial en Twitter, el Minem señaló que durante el encuentro se dieron a conocer las prioridades del sector para el 2021.

La cita también contó con la presencia del Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, vice primer ministro de la República de Cuba.

“Este año trabajaremos por aumentar el por ciento de generación con Fuentes Renovables de Energía”, puntualizó el Ministerio en su tuit.

El Ministerio de Energía y Minas constituye el organismo de la Administración Central del Estado encargado de proponer, y una vez aprobado, dirigir y controlar las políticas del Estado y el Gobierno en los sectores energético, geológico y minero del país. (Fuente: [ACN](#))

Foto: [@EnergiaMinasCub](#)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251488-primer-ministro-cubano-encabeza-reunion-de-trabajo-del-ministerio-de-energia-y-minas-foto>



**Radio Habana Cuba**